



MENKES TINJAU PENANGANAN COVID-19 DI KUDUS

Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin (ketiga kanan) melihat data pelacakan pasien COVID-19 yang diberikan Kepala Puskesmas Jati Ahmad Muhammad saat meninjau penanganan COVID-19 di Kudus, Jawa Tengah, Sabtu (5/6). Dalam kunjungan itu Menkes meninjau penanganan COVID-19 di sejumlah rumah sakit dan puskesmas serta memberikan bantuan berupa 30 ventilator, 50 ribu swab antigen dan 50 ribu vaksin serta mengirim sebanyak 38 tenaga kesehatan terdiri perawat dan dokter dari IDI.

Mahfud MD: Kini Para Koruptor Bersatu untuk Melemahkan KPK

Mahfud MD sebut jika dirinya dapat menjadi presiden, maka posisi jabatan Jaksa Agung akan diberikan pada Novel Baswedan.

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Politik, Hukum dan Keamanan (Menko Polhukam), Mahfud MD menegaskan bahwa saat ini para koruptor bersatu untuk melemahkan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK). Para

koruptor itu bersatu dan menyerang lembaga antirasuah itu karena takut kasusnya akan terbongkar.

Ia menegaskan bahwa dirinya selalu mendukung KPK, namun ada pihak-pihak yang berpandangan lain. "Saya sangat hormat pada anak-

anak ini semua. Tetapi orang yang merasa punya data lain dan koruptor-koruptor yang dendam dan koruptor yang belum ketahuan tetapi takut ketahuan ini sekarang bersatu untuk hantam itu," tutur Mahfud dalam diskusi dengan Rektor Universitas Gadjah Mada (UGM) serta sejumlah pimpinan universitas di Yogyakarta, Sabtu (5/6).

Mahfud juga menjelaskan bahwa upaya penguatan KPK tidak bisa hanya menjadi tanggung jawab pemerintah atau lembaga

eksekutif. Namun ada pihak-pihak yang lain yang juga harus terlibat seperti DPR dan partai politik (parpol).

"Keputusan tentang KPK itu tidak di pemerintah saja, ada di DPR, partai dan civil society ini akan pecah juga," ujarnya.

Ia mencontohkan kala itu Presiden Joko Widodo (Jokowi) hendak mengeluarkan Peraturan Perundang-Undangan (Perpu) untuk menghentikan revisi UU KPK. Namun hal itu tidak terjadi karena

ditolak oleh DPR dan partai.

"Ketika Presiden mengeluarkan Perpu untuk Undang-Undang itu kan hantam kanan kiri. Bahwa DPR tidak setuju dan partainya tidak setuju. Bagaimana ingin mengeluarkan Perpu tapi ditolak, artinya permainan ini tidak mudah," katanya.

Mahfud juga mengaku bahwa dirinya memiliki kedekatan dengan penyidik senior KPK, Novel Baswedan. Dalam sebuah pertemuan,

▶ Bersambung ke hal 11

Dianggap Tidak Mendidik, KPI Hentikan Sinetron Suara Hati Istri

JAKARTA (IM) - Menteri Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (PPPA) Bintang Puspayoga mengapresiasi keputusan Komisi Penyiaran Indonesia (KPI) yang menghentikan sementara sinetron Suara Hati Istri Zahra.

Menurut Bintang, keputusan KPI tersebut merupakan salah satu upaya perlindungan anak sekaligus masyarakat dari tayangan yang tidak mendidik.

"Keputusan KPI tersebut sangat kami apresiasi sebagai bentuk upaya perlindungan terhadap anak dari tayangan yang tidak mendidik dan melanggar hak anak," kata Bintang dikutip dari siaran pers, Minggu (6/6).

Bintang pun berharap kasus sinetron Suara Hati Istri tersebut

tidak terulang pada sinetron lainnya. Dengan demikian ia berharap kasus sinetron yang dianggap mempertontonkan pernikahan dini menjadi bahan evaluasi dan pembelajaran bagi rumah produksi dan media televisi.

"Terutama untuk menghasilkan konten atau penyiaran yang mendidik, bermanfaat, dan memberi perlindungan anak serta memenuhi hak-hak anak," katanya.

Menurut Bintang, sedianya setiap tayangan yang disiarkan televisi harus mendukung program pemerintah dan memberikan edukasi kepada masyarakat. Khususnya tentang pencegahan perkawinan anak, Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO),

▶ Bersambung ke hal 11

52,7 Persen Masyarakat Indonesia Menolak Jabatan Presiden 3 Periode

JAKARTA (IM) - Hasil survei Parameter Politik Indonesia ungkap bahwa mayoritas masyarakat Indonesia menolak perubahan masa jabatan presiden menjadi

maksimal tiga periode.

Direktur Eksekutif Parameter Politik Indonesia Adi Prayitno mengatakan, 52,7 persen responden menyatakan tidak setuju saat ditanya

apakah mereka setuju atau tidak setuju jika jabatan presiden diubah dan diperpanjang jadi tiga periode.

▶ Bersambung ke hal 11

Waspadai, Wonogiri Berpotensi Diterjang Tsunami Setinggi 29 Meter

WONOGIRI (IM) - Potensi tsunami setinggi 29 meter mengancam wilayah Kabupaten Wonogiri, Jawa Tengah. Tsunami tersebut terjadi akibat gempa bumi besar

yang berpotensi terjadi di wilayah pantai selatan Jawa Timur.

Jika bencana alam tersebut terjadi, maka dampak yang ditimbulkan akibat tsunami Wonogiri

kemungkinan serupa dengan tsunami di Aceh pada 26 Desember 2004 lalu.

▶ Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

11,1 Juta Orang Sudah Divaksin Covid-19 Dosis Kedua

JAKARTA (IM) - Pemerintah melaporkan, hingga Sabtu (5/6) pukul 12.00 WIB, jumlah masyarakat yang sudah divaksinasi dosis kedua mencapai 11.121.469 orang. Sedangkan yang sudah disuntik vaksin Covid-19 dosis pertama, jumlahnya 17.581.464 orang.

Adapun masyarakat yang divaksin, yakni dari kalangan tenaga kesehatan, petugas publik dan lansia. Mereka adalah sasaran pada program vaksinasi tahap kedua.

Data ini disampaikan Kemenkes melalui laman www.kemkes.go.id yang dikutip pada

Sabtu(5/6). Hingga tahap kedua ini pemerintah menargetkan 40.349.049 orang yang menjadi sasaran vaksinasi Covid-19.

Adapun sasaran pada tahap pertama untuk tenaga kesehatan, yakni sebanyak 1.468.764 orang. Hingga saat ini, sebanyak 1.522.058 orang tenaga kesehatan sudah divaksinasi dosis pertama dan 1.391.447 orang telah disuntik dosis kedua.

Kemudian, sasaran pada tahap kedua untuk petugas publik sebanyak 17.327.167

▶ Bersambung ke hal 11



HARI LINGKUNGAN HIDUP SEDUNIA

Suasana air mancur dan lampu di Area patung saat dipadatkan dalam rangka memperingati Hari Lingkungan Hidup Sedunia di kawasan Bundaran HI, Jakarta, Sabtu (5/6). Dalam rangka Hari Lingkungan Hidup Sedunia atau World Environment Day Pemprov DKI Jakarta memadamkan sejumlah lampu dan penggunaan listrik di sejumlah bangunan ikon Jakarta diantaranya kawasan Monas, Patung Kuda dan Bundaran HI.

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

Bagus™ FRESH 99
抗菌手洗い
ANTIBACTERIAL HAND WASH
SABUN CUCI TANGAN KELUARGA
EFEKTIF MEMBUNUH KUMAN

intiland
Yayasan Tzu Chi Indonesia
Malapetaka dan bencana yang melanda dunia, sebagian besar merupakan hasil perbuatan orang-orang yang sehat jasmaninya, namun cacat rohaninya. (Master Cheng Yen)

ASALTAU!
Wanita Ini Kembali ke Rumah Setelah Dikremasi 2 Minggu Lalu



WARGA Distrik Krishna di negara bagian India, Andhra Pradesh, dibuat gempar oleh seorang wanita bernama Muthyala Girijamma. Masyarakat beboh karena Muthyala sudah dinyatakan meninggal akibat Covid-19 dan jenazahnya sudah dikremasi pada 2 minggu lalu, tiba-tiba kembali ke rumahnya.

Melansir dari India Today, Minggu (6/6), Muthyala yang tinggal di Christianpet mendapat perawatan di Rumah Sakit Umum Vijayawada akibat terinfeksi Covid-19, sejak 12 Mei 2021. Pada 15 Mei, pihak rumah sakit menginform-

▶ Bersambung ke hal 11

Kim Jong-un Perintahkan Bunuh Kucing dan Merpati



PEMIMPIN Korea Utara, Kim Jong-un mengeluarkan perintah untuk membunuh kucing dan merpati karena dianggap menyebarkan virus Covid-19.

Melansir Mirror, Senin (31/5) lalu, pria 37 tahun itu mendeklarasikan 'perang' dengan binatang karena takut negaranya dimasuki virus asal Wuhan, Tiongkok.

Menanggapi perintah itu, pihak keamanan di perbatasan negara telah menembak burung

▶ Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.390,00	14.125,00
SGD	10.997,00	10.687,00
AUD	11.079,00	10.859,00
EUR	17.591,00	17.291,00
HKD	1.895,00	1.805,00
GBP	20.476,00	20.130,00

Sabtu 5 Juni 2021 16.00 WIB